

## NUEVA INCAUTACIÓN DE PRODUCTOS «MADE IN CHINA» EN PUNTA ARENAS

En su mayoría juguetes con marcas falsificadas, por un estimado de \$3 millones.

Productos con marcas falsificadas por un valor estimado de 3 millones de pesos, se incautaron desde el comercio de Punta Arenas.

El procedimiento estuvo a cargo de la PDI y Aduanas, buscando frenar estas infracciones a la Ley de Propiedad Intelectual y que -lo determinará la investigación- podrían dar cuenta de un delito de contrabando.

Los productos fueron decomisados desde dos mall chinos por personal de la Brigada de Delitos Económicos de la PDI y del Servicio de Aduana, quienes advirtieron que las marcas falsificadas eran Disney, Nintendo y Apple, entre otras. En cuanto a los productos, se encontraba una variedad de juguetes y elementos electrónicos.

El jefe de la Unidad de Drogas y otros ilícitos de Aduanas, Aldo Villarroel, detalló que fueron 260 los productos incautados, que la carga ingresó a la Región de Magallanes vía terrestre y que por el momento se puede hablar de infracción a la Ley de Propiedad Intelectual hasta que la investigación determine si existe o no un delito de contrabando.

En diciembre pasado, uno de los locales chinos también había sido blanco de un decomiso de productos falsificados, por un valor de 10 millones de pesos.

Los productos incautados permanecen en custodia hasta que la justicia determine su destino, que puede ser la destrucción, el remate o la entrega a hogares de beneficencia.



4253 total visits, 0 visits today